
扫一扫，加动动帮客服，进入长

高直播群。

本报讯 孩子长高真的成了家长的心病。

上周，钱江晚报·小时新闻推送了《孩子

9个月只长了1厘米，妈妈崩溃哭了！浙江体

育医院杨威斌主任提醒家长：骨龄小未必是

好事》一文，并送出了100个免费骨龄测试的

名额。

“我的孩子现在这个身高到底是不是矮

了？”、“我的孩子就是挑食怎么办？”、“跳绳

应该怎样跳？”不少家长不光想了解孩子目

前的生长情况，预测孩子成年后的身高，还

向专家提了一大堆问题。钱江晚报·小时新

闻记者联系了浙江省运动医学中心、浙江体

育职业技术学院附属体育医院的杨威斌主

任，我们将针对家长们的问题推出一堂“长

高直播课”，记者将把大家的问题带给专

家，让他直接解答。

抢疯了
100个骨龄测试名额被抢光

“杨威斌主任在哪里坐诊？我现在就想

带孩子去挂号让他看看。”上周文章发布后，

记者就接到了一个妈妈的电话，她急着想找

医生当面咨询。

有关孩子的长高问题，急的不是这么

一两个人，钱江晚报·小时新闻争取了 100

个免费骨龄测试的名额，没想到才一天就

全部预约完了。

来报名的，有的担心孩子生长迟缓，有的

担心孩子提前发育了。“我们家，我和我老公

两个人身高都超过 170 厘米，孩子的身高真

的从来没担心过，但看了你们的文章，我心里

有点打鼓了，”有个妈妈，向记者咨询，孩子到

底要不要测骨龄，“我女儿就是你们说需要特

别注意的身高在班上倒数三名。平时因为比

班上其他小朋友矮，她被大家叫‘小不点’，还

有点小受伤。比照了一下身高表，她的身高

比标准值低了一个标准差。”

但正如杨威斌主任在接受采访时说的，

家长从幼儿园阶段就应该关注孩子的身高，

每年测一次骨龄，关注孩子的生长发育状况，

有问题尽早干预。

开讲啦
长高直播课周五上线

正因为爸爸妈妈们有这么多关于长高的

问题，杨威斌主任要推一堂直播课，专门给大

家解答各种有关长高的问题。

本周五（4 月 3 日）上午 10 点，小时新闻

APP 将推出杨威斌主任“长高直播课”，他将

现场解答家长们最关心的长高问题，关注孩子

身高和发育问题的家长可以加入我们的直播

群，收看直播，你的问题将有机会得到现场解

答。

如果你想关注当天的直播课，扫一扫下

图的二维码，加动动帮客服，进入长高直播课

的直播群，及时解决孩子遇到的长高问题。

本报记者 王琼 李颖

别着急！你家孩子遇到的长高问题
钱报·小时新闻邀请运动医学专家直播解答

新冠肺炎疫情让世界足坛陷入停滞，虽

然竞彩恢复了销售，但比赛却基本没了。没

比赛猜，彩民可以在这段空闲时间，多关注下

疫情对欧洲足坛的影响，为之后比赛重启提

前做好功课。

新冠疫情给欧洲足坛带来的伤害，不仅

是比赛停摆、球员降薪，以往火热的转会市场

也因此变得冷清起来。

据瑞士著名体育研究机构 CIES 足球天

文台估算，如果本赛季的欧洲五大联赛因为

新冠疫情取消，那么球员的总转会价值将下

降28%。

新冠疫情前，五大联赛的球员总转会价

值高达 290 亿英镑，如果接下来比赛一直无

法恢复，原定于 6 月 30 日到期的合同也没有

续签，那么这一数字将降至207亿英镑，总损

失会高达83亿英镑。

CIES足球天文台综合球员的年龄、合同

年限、职业生涯和近期表现等因素估算了球

员的身价，

按照这种计

算 方 式 ，曼

联球员博格

巴如今的身

价大约 6000

万欧元，而去

年夏天皇马为了

求购他，一度开出了 2

亿欧元的报价。

除了博格巴，C 罗的身价也大幅

缩水。据《德国转会市场》最新的身价排

名，葡萄牙人目前身价为 6750 万英镑，

而 2018 年 C 罗刚转会尤文时，转会费高

达 1.2 亿欧元。

据 CIES 足球天文台的统计，球员转

会价值下降幅度最大的俱乐部是马赛，

高达 37.9%。而如果单论钱的话，曼城

的损失将是最大的，他们的球员转会价

值会损失 3.66 亿英镑。其他欧洲豪门中，

巴萨球员转会价值将损失 3.25 亿英镑，利

物浦 3.14 亿英镑，皇马 3.11 亿英镑，曼联

2.6 亿 英 镑 ，切 尔 西 2.23 亿 英 镑 ，阿 森 纳

1.54 亿英镑。

对于疫情后的转会市场，尤文体育总监

帕拉蒂奇表示，未来转会市场上流动资金将

大幅减少，转会费的数额相比此前将下跌，并

形成类似美国NBA那样的转会模式。

“之后将会出现许多的球员交换，这将使

得足球转会市场向 NBA 的模式靠拢。此外

由于国内经济基础更好，某些俱乐部（比如德

国俱乐部）将会从这次危机中受益。”帕拉蒂

奇认为，未来球员之间的相互交换将会变得

更加频繁。

而国际米兰总监马洛塔则认为转会市场

的遇冷，将更加凸显青训的作用。“除了尚不

确定的开赛日期之外，我觉得另外一个不可

避免的就是贫穷化的转会市场，从而带来更

多球员交换。我们将会看到转会费价格的整

体降低，现在的问题是全球性的，所以对青训

资源的利用将变得尤为重要。”

拜仁慕尼黑前主席赫内斯也在接受采

访时表示，未来两三年里，转会市场上很难

再有过亿的交易，“我无法想象未来一段时

间还有超过 1 亿欧元的交易。转会费将会

下降，在未来两三年里，转会费很难恢复到之

前的水平。”

疫情给过热的足球转会市场急剧降温

未来两三年未来两三年，，难有过亿大单难有过亿大单
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本报记者 杨渐

夺得英联杯冠

军的曼城队，

这套阵容身价

贬值最大
C 罗 身 价 也

将大幅缩水

据新华社


